

The banner features the BTCC logo on the left, which consists of a stylized 'X' symbol followed by the letters 'BTCC'. To the right of the logo, the text 'seguro desde 2011' is displayed in a white font. Below this, a white box contains the text 'Especializada en el comercio de criptofuturos'. Further right, there is a yellow button with the text 'Regístrese ya'. On the far right, there is an illustration of several gold Bitcoin coins. The background is dark blue with faint Bitcoin symbols and circuit-like patterns.

BTCC seguro desde 2011
Especializada en el comercio de criptofuturos
Regístrese para 100.000 USDT en fondo virtual **Regístrese ya**

ETF de Bitcoin frente a comprar BTC: ¿Qué opción de inversión es mejor?

<https://www.btcc.com/es-ES/academy/financial-investment/bitcoin-etf-vs-buying-btc-which-investment-option-is-better-4>



En los últimos años, la aparición de los fondos cotizados en bolsa (ETF) de Bitcoin ha suscitado un gran interés y debate entre los inversores, tanto tradicionales como orientados a las criptomonedas. Tras años de riguroso escrutinio y múltiples solicitudes presentadas ante la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos (SEC), un total de 11 solicitudes de ETF de Bitcoin recibieron finalmente luz verde el 10 de enero de 2024. Con esta aprobación histórica en la mano, es esencial comprender las diferencias fundamentales entre comprar un ETF de Bitcoin al contado y comprar Bitcoin directamente, y qué opción podría ser más adecuada para usted. A continuación, se incluye una tabla comparativa concisa que describe las diferencias clave, seguida de un artículo detallado que ofrece una exploración en profundidad de este tema crucial. A medida que el panorama de las

criptomonedas continúa evolucionando, obtener una comprensión clara de estos vehículos de inversión es fundamental para tomar decisiones informadas en el mercado actual, que cambia rápidamente.

- [Explicación del ETF de Bitcoin al contado](#)
- [Compra de BTC: ventajas y desventajas de la compra directa](#)
- [ETF de Bitcoin vs compra directa de BTC: ¿cuál es más ventajoso?](#)

Explicación del ETF de Bitcoin al contado

Adéntrese en el mundo de los vehículos de inversión financiera y descubra las complejidades de un ETF de Bitcoin al contado. Los fondos cotizados en bolsa (ETF) han sido durante mucho tiempo un pilar de las finanzas tradicionales, ya que representan una canasta de activos individuales que se negocian en bolsas similares a las acciones normales. Estos fondos pueden reflejar los movimientos de precios de diversas clases de activos, que van desde valores y materias primas hasta otros. Cuando se trata de ETF de Bitcoin, los inversores obtienen acceso a una vía de inversión confiable para la exposición al precio de BTC. En concreto, un ETF de Bitcoin al contado se centra en el seguimiento del precio al contado de Bitcoin, ofreciendo a los inversores un vínculo directo con el activo subyacente. Sin embargo, es fundamental tener en cuenta que el ETF es un producto independiente, que posee su propio mercado y se negocia de forma independiente del activo que sigue. Descubra el misterio de cómo funciona un ETF de Bitcoin al contado y cómo puede mejorar potencialmente su cartera de inversiones en esta era digital en evolución.

Operaciones en bolsas tradicionales como la Bolsa de Valores de Nueva York

A diferencia de las criptomonedas que se negocian en bolsas descentralizadas, los ETF de Bitcoin se negocian en bolsas tradicionales y reguladas, como la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE). Esto ofrece a los inversores horarios de negociación habituales, liquidez y acceso a creadores de mercado y analistas que ayudan a facilitar las transacciones y ofrecen información sobre los movimientos del mercado.

Los inversores no poseen el BTC subyacente

Poseer un ETF de Bitcoin no otorga a los inversores la propiedad directa del Bitcoin subyacente. En cambio, el ETF es un activo sintético que sigue el precio de Bitcoin. Los inversores que compran acciones del ETF están invirtiendo esencialmente en un fondo común que es administrado por el proveedor del ETF y se utiliza para comprar y mantener Bitcoin. Esto permite a los inversores evitar las complejidades de almacenar y resguardar Bitcoin mientras siguen beneficiándose de los movimientos de su precio.

Las tarifas de adquisición dependen del proveedor del ETF

Los distintos ETF de Bitcoin tienen distintas comisiones estipuladas por sus respectivos proveedores. Estas comisiones cubren el coste de gestión y administración del fondo, incluidos, entre otros, la comisión de gestión, los gastos operativos y cualquier otro coste asociado. Por ejemplo, el ETF de Bitcoin de BlackRock (IBIT) tiene una comisión de patrocinio del 0,25 % (se aplican términos y condiciones). Es fundamental considerar detenidamente estas comisiones antes de invertir en un ETF de Bitcoin para asegurarse de que se ajusten a sus objetivos de inversión y tolerancia al riesgo.

Gestionado por el proveedor de ETF

Los ETF de Bitcoin son gestionados por las empresas que los lanzan. Estos proveedores son responsables de comprar y mantener el Bitcoin subyacente, así como de gestionar las operaciones generales del fondo. También pueden retirar el apoyo al ETF si no cumple determinados criterios o cambiar las tarifas a su discreción. Es importante investigar la reputación, la experiencia y el historial del proveedor del ETF para asegurarse de que sea capaz de gestionar eficazmente el fondo y alcanzar sus objetivos de inversión establecidos.

Operaciones dentro del horario comercial tradicional de EE. UU.

Dado que los ETF de Bitcoin se negocian en bolsas estadounidenses tradicionales y reguladas como la NYSE, solo se puede acceder a ellos durante el horario comercial habitual de Estados Unidos. Esto significa que los inversores solo pueden comprar y vender acciones del ETF durante estos horarios específicos. Sin embargo, el mercado subyacente de Bitcoin funciona las 24 horas del día, los 7 días de la semana, por lo que el precio del ETF puede no reflejar siempre el precio de mercado actual de Bitcoin. Esto puede generar discrepancias de precios entre el ETF y Bitcoin, que los inversores deben tener en cuenta antes de tomar cualquier decisión comercial.

Diferencia potencial entre el precio del ETF y el NAV

Existe una posible disparidad en los precios entre el fondo cotizado en bolsa (ETF) de Bitcoin y el precio real de Bitcoin en un día determinado. Esto surge del hecho de que los ETF operan en mercados distintos, donde su precio vigente se determina de forma independiente, lo que genera posibles variaciones en el valor de mercado del activo subyacente.



[Descargar APP para Android](#)

[Descargar APP para iOS](#)

Compra de BTC: ventajas y desventajas de la compra directa

Comprar BTC directamente conlleva ventajas atractivas y consideraciones notables.

- **Ventajas:**

- Propiedad directa de los BTC adquiridos
- Control total a través de la autocustodia
- Horas de negociación ilimitadas y tarifas más bajas

- **Contras:**

- Almacenar BTC puede ser un desafío y requiere experiencia técnica
- Incompatibilidad con los planes de jubilación tradicionales y 401(k)
- No es universalmente reconocido como instrumento financiero

Comprender estos aspectos puede ayudarle a tomar una decisión informada al considerar compras

directas de BTC.

ETF de Bitcoin vs compra directa de BTC: ¿cuál es más ventajoso?

Al considerar las inversiones en Bitcoin, los inversores a menudo debaten si un fondo cotizado en bolsa (ETF) de Bitcoin o la compra directa de BTC es la opción más inteligente. La verdad es que no hay una solución única para todos, ya que en última instancia depende de sus preferencias personales, necesidades y objetivos de inversión.

Para aquellos que son menos expertos en tecnología o prefieren un enfoque más pasivo, un ETF de Bitcoin podría ser una opción ideal. Los ETF brindan exposición a los movimientos de precios de Bitcoin sin la necesidad de poseer o administrar directamente el activo subyacente. Esto significa que no tiene que preocuparse por las complejidades de las billeteras criptográficas, las claves privadas o la administración diaria de sus monedas. Además, los ETF tienden a tener tarifas más altas que las compras directas de BTC, pero para algunos inversores, la conveniencia y la simplicidad pueden superar este costo.

Sin embargo, para aquellos que están bien versados en el mundo de las criptomonedas y prefieren la propiedad directa de BTC, comprarlo directamente puede ser la mejor opción. Poseer BTC directamente le brinda control total sobre su inversión, lo que le permite almacenarlo de forma segura en una billetera fría o intercambiarlo activamente por otras altcoins. Esta flexibilidad y autonomía pueden resultar atractivas para los inversores que desean tener un enfoque más práctico en sus inversiones en criptomonedas.